

Single-Mission: Knallen und Potänz

von Wächter VidG Schmiedehammer

Online seit 17. 02. 2001

Die Alchimisten-Gilde kündigt an, ein Mittel namens Wie-AhhhGraaa entwickelt zu haben.

Die Wirkung soll furchtbar/fruchtbar sein.

Die Gilde der Näherinnen droht, in einen Streik zu treten.

Kann die Wache das drohende Chaos abwenden?

Dafür vergebene Note: 11

Es war eine kalte, dunkle, stille, stürmische Nacht (was will man erwarten?), Rince saß in seinem Büro um genauer zu sein saß er in seinem bequemen Sessel. Er starrte zum Fenster raus, zündete sich eine Zigarre an und fragte sich, warum er, ein Kommandeur, Nachtschicht haben musste! Ach, ja... jetzt fiel es ihm wieder ein, missbilligend schaute er auf den Papierkram der auf seinem Schreibtisch lag und zog ordentlich an seiner Zigarre. Es hatte was mit Gleichgestelltheit zu tun, dachte er während er Ringe in die Luft blies, so 'n Mist!

Plötzlich klopfte es an der Tür... Genervt rollte Kmdr. Rince mit den Augen (Vorgesetzte haben ein Talent dafür genervt mit den Augen zu rollen).

"Herein", sagte Rince drehte sich mit seinem Sessel der Tür zu und zog noch mal an seiner Zigarre.

Die Tür öffnete sich und der Kommandeur sah nichts...

"Hier unten!", ertönte eine leider zu bekannte Stimme.

"Oh, guten Abend Rekrut Schmiedehammer."

Eine Stimme die so gar nicht zu dem 'muskulösen' Zwerg passte (sie klang als würde man ein kleines, süßes rosa Ferkel einmal kurz zusammen drücken) stotterte: "Guten Abend, Herr!

Ich...äh...hätt' da ma kurz ähm...ne Frage..."

"Heraus damit, ich hab' ja nicht die ganze Nacht Zeit!"

"Ich, ähm... würd' ma gern 'n Verbrechen oder so verhindern..."

"Mann, wir sind hier in Ankh-Morpork!", donnerte der Kommandeur. Rince tippte ungeduldig mit seinen Fingern auf den Eichen Tisch, nahm einen kräftigen Zug von seiner Zigarre blies ihn an die denke und sah den kleinen Wächtern der sich vor ihm herumdruckste stirnrunzelnd an. Und irgendwie erinnerte ihn Schmiedehammer immer an leckeres Essen...oh ja morgen früh gibt's wieder Spiegelei mit Speck a la Ankh... Eine Stimme riss ihn aus seinen Träumen:

"Du sabberst grade auf Schreibtisch, Herr."

"Oh, ja...äh...danke.", erwiderte Rince und wischte den Speichel weg.

"Ach ja, und was immer du wolltest, Rekrut, nimm's dir einfach!", sagte Kmdr. Rince und drehte sich mit seinem Sessel um und schlief sofort ein.

Dankbar suchte Schmiedehammer in einem großen Haufen Papier, griff sich eins und rannte damit zu TOD, der sich zufällig im Pseudopolis Wachhaus aufhielt und sich einen Kaffee machte, so tippte der zwerger Wächter TOD an und fragte ihn was auf dem Papier draufstehe. Dieser antwortete langsam:

"WIE-AHHHGRAAA-FALL...ÄH...ALCHIMISTEN GILDE NÄUES POTÄÄNZ MITTEL...GROSSER ERGER IN DER NÄHERINNEN GILDE..."

"Hm, dann werde ich wohl zu erst zur Alchimisten Gilde gehen...vielen Dank auch, Herr!", quäkte Schmiedehammer und in sein Quartier. TOD schüttelte sich, dass die Knochen klackernde Geräusche von sich gaben.

MANN, HAT DER NE SCHRECKLICHE STIMME!

Am Nächsten Morgen machte sich der Rekrut Voll-in-die-Grütze Schmiedehammer auf den Weg zur Alchimisten Gilde. In der Fiesen-Kiesel Straße hörte Schmiedehammer das verräterische "Bumm" von explodierenden Gegenständen. Er spazierte um die Ecke, wich geschickt einem vorbeifliegenden rußverschmierten Humanoiden aus und betrachtete die Alchimisten Gilde der jetzt

ignorierte sie, das wäre nicht nötig gewesen denn sie übersahen ihn sowieso. Es fiel ihm auf das die Klamotten der Frauen Schriftzüge wie: "Weg mit Wie-AhhhGraaa!!" trugen (er wollte nur die Frau ignorieren, nicht die Kleidung). Er schüttelte den Kopf und betrat das Gildenhaus.

Es war ein sehr gemütliches Haus, statt Bänke oder Stühlen lagen Kissen auf dem Boden und die Mitte der Eingangshalle wurden von einem Zierteich geschmückt in dem sehr exotische Fische schwammen (für Schmiedehammer waren alle Fische exotische Fische immerhin kam er aus einem Bergwerk und im Ankh durfte bzw. konnte man nicht angeln). Er ging zu einem Tresen wo groß drüberstand: "Räzeptzion" eine junge Frau stand hinter dem Tresen und pfeifte sich gerade Fingernägel. "Guten Tag." Die Frau zuckte zusammen, sah sich suchend um entdeckte den Zwerg und beugte sich ein wenig über Tresen.

"Ja? Was darf's sein?"

"Ich würd' gern einmal mit Frau Palm sprechen!"

Die junge Frau verzog das Gesicht.

"Mit der Chefin sprechen?"

"Ja und? Ist nur Geschäftlich!"

"Aber sie ist doch schon etwas älter!", stellte die Frau fest.

"Ich möchte sie doch nur sprechen!"

Die junge Frau hinter dem Tresen war völlig überfordert und beschrieb ihm den Weg. Schmiede bedankte sich höflich und ging ins nächste Stockwerk zu einer Tür an der ein Schild hing (leider kann der Wächter nicht lesen und daher wird der Leser nie erfahren was draufstand). Er klopfte an und sofort ertönte eine energische Stimme: "Herein!"

"Äh...guten Tag...", begann V-i-d-G Schmiedehammer (Frau Palm zuckte zusammen). Er sah eine kleine, energische Frau die ihn über den Rand ihrer Brillengläser beobachtete.

"Möchten sie noch den ganzen Tag hier stehen?"

"Äh...nein, natürlich nich'." erwiderte der Rekrut schnell.

"Sie erinnern sich doch noch an...äh...Wie-AhhhGraaa?"

Frau Palm zeigte demonstrativ auf einen großen Stapel Zettel Papier.

"Ja, natürlich erinnere ich mich! Das Zeug macht mich arm!"

"Nun, was würden sie davon halten, wenn sie in den Besitz des Patenten kommen würden?"

"Wie viel?", fragte Frau Palm schnell.

Damit hatte Schmiede gar nicht gerechnet, dass er das Patent auch verkaufen konnte...

Frau Palm wühlte in einem Haufen Akten um sich die Aufregung nicht anmerken zu lassen.

Er schloss die Augen und ballte die Fäuste, Angstschweiß lief ihm über das Gesicht.

"30 Ankh-Morpork Dollar.", brachte er heraus.

Als er die Augen wieder öffnete stand er vor dem Gildenhaus um 25 Ankh-Morpork Dollar reicher und um ein Blatt Papier ärmer.

Er konnte es nicht fassen! Das man sich mit solchen Transaktionen richtig Geld machen konnte war eine ziemlich neue Erfahrung für ihn.

Auf dem Heimweg zum alten Wachhaus dachte er drüber nach was er mit dem Geld anstellen sollte. Ja, er würde die Nacht durchfeiern!

In Gedanken versunken kam er schließlich an, er öffnete die Tür des Wachhauses und trat ein. Er merkte erst das jemand vor ihm stand, als er ihm gegen das Knie lief..

"tschuldigung!", murmelte er und ging weiter, aber er kam nicht voran. Er drehte sich um und sah den Kommandeur. Er salutierte, Rince erwiderte seinen Gruß.

"Wächter, du hast also deinen Auftrag erfüllt?"

"Ja, Herr!", sagte V-i-d-G Schmiedehammer und streckte stolz die Brust raus.

"Hm, und was ist mit dem Geld?", das klappt immer, dachte sich Rince.

"Welches Geld?", fragte Schmiedehammer sein Gesichtsausdruck war ein wenig ängstlich.

"Na, das Geld!"

"Ach so, das Geld..."

Mist!, dachte der Wächter.

Treffer!, dachte der Kommandeur.

"Aber du weißt doch dass das Geld, das man sich während Aufträgen dazu verdient in die

Kaffeekasse fließt?"

"Ja, Herr!"

Rince hielt die Hand auf und Schmiedehammer griff in die Tasche zählte sorgfältig das Geld und gab ihm 23 A.-M. Dollar.

"So heute bist du für die Nachtschicht eingeteilt!", befahl Rince während er erstaunt das Geld zählte.

"Aber Herr, du hasst..."

"Ruhe und Wegtreten!"

"Ja, Herr!"

Voll-in-die-Grütze Schmiedehammer setzte sich kopfhängend hinter den Empfangshallenschreibtisch.

"Schönen Abend noch!", wünschte ihm Kmdr. Rince.

Ich werde einen haben, dachte er.

"Ja, Herr!", murmelte Schmiedehammer und schlief kurz nach dem der Kommandeur das Wachhaus verlassen hatte trotzdem glücklich ein.

Epilog:

Die folgende Nacht ging ruhig zu ende, fast ruhig, denn in einer uns wohlbekannten Bar, in der ein uns wohlbekannter, rundlicher Kommandeur, uns einen wohl Satz sagte:

"Freibier für alle!"